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会議次第 

１ 開会 

２ 委員委嘱 

３ 会議事項 

⑴  白岡市地域公共交通確保維持改善協議会規約の一部改正につ

いて 

⑵  白岡市地域公共交通計画策定スケジュールについて 

⑶  調査業務委託仕様書（案）について 



⑷ 調査業務プロポーザル実施要領（案）について 

⑸ プロポーザル選定委員の選定について 

⑹ 白岡市のりあい交通の運行状況について 

⑺ 地域公共交通確保維持改善事業に係る事業評価（案）について 

⑻ 目的地（主要施設）について 

４ その他 

５ 閉会 
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委員名簿 

資料１ 白岡市地域公共交通確保維持改善協議会規約 

資料２ 白岡市地域公共交通計画策定スケジュール 

資料３  白岡市地域公共交通計画策定支援業務に係る公募型プロ

ポーザル実施要領（案） 
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椎木会長 

 

事務局 

（企画政策課） 

椎木会長 

 

椎木会長 

 

 

 

事務局 

１ 開会 

篠塚市民生活部長の進行により会議が開会した。 

 

２ 委員委嘱 

  新たに１号委員として、丸建つばさ交通㈱野口佳一委員の委嘱・挨

拶が行われた。 

 

３ 会議事項 

⑴  白岡市地域公共交通確保維持改善協議会規約の一部改正につ

いて 

   事務局に説明を求める。 

 

   資料１に基づき、改正内容の説明が行われた。 

 

   質疑を求める。 

   （質疑がなかったので、資料のとおり承認された。） 

 

⑵  白岡市地域公共交通計画策定スケジュールについて 

⑶  調査業務委託仕様書（案）について 

⑷  調査業務プロポーザル実施要領（案）について 

会議事項⑵から⑷まで事務局に説明を求める。 

 

   資料２、資料３に基づき、策定スケジュールの説明が行われた。 

 

   質疑を求める。 

 

   確認であるが、地域公共交通計画については市役所で作成する

のではなく、協議会で作成する決まりになっているということで

よいのか。 

 

   そのとおりである。 



 

椎木会長 
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椎木会長 

 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

 

 

 

椎木会長 
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椎木会長 

 

椎木会長 

 

 

事務局 

 

 

   事業者の選定については、公募型プロポーザル形式が良いと考

えているのか。また、このような方法は普段市役所で行っている

のと同様なのか。 

    

   そのとおりである。 

 

   （質疑がなかったので、資料のとおり承認された。） 

 

⑸  プロポーザル選定委員の選定について 

   当交通会議及び協議会の会長の椎木と副会長の佐々木様、監事

の浅野様と山崎様の４名に、御専門の立場から東洋大学教授の尾

崎様を、また、事務局から篠塚市民生活部長を指名し、総勢６名

とさせていただきたいがよろしいか。 

 

   （異議なしにより承認された。） 

 

プロポーザル実施要領の詳細について詰める必要が生じた場合

は、選定審査委員会の委員６名と、事務局において詰めさせてい

ただきたい。 

   

⑹  白岡市のりあい交通の運行状況について 

   事務局に説明を求める。 

 

   資料５に基づき説明が行われた。 

 

   質疑を求める。 

    

   利用者が増えてきていることについて、どのような要因がある

と考えているのか。 

 

   毎年のりあい交通のＰＲをしている。今まで利用していなかっ

た方が利用し始めた。また、新型コロナウイルス感染症防止対策



 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

椎木会長 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

椎木会長 
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椎木会長 

 

Ｂ委員 

 

 

 

事務局 

 

椎木会長 

 

 

 

 

にも慣れてきたことが考えられる。 

 

   午前の便の車両が増えたこと、インターネットで予約ができる

ようになったことが利用者増加の要因と考えられる。また、利用

者も慣れて工夫しながら利用している。行きたい場所の近くの目

的地まで行き徒歩で移動するなどしている。提供する側も便利に

利用できるような方法についてアドバイスしてあげることが大切

である。 

 

   のりあい交通が始まって時間の経過と共に、利用者のかたの利

用方法も進化してきた。提供する側も工夫を加えていくことによ

り、今後更に利用が増えていく余地があるということか。 

 

   そのとおりである。 

 

⑺ 地域公共交通確保維持改善事業に係る事業評価（案）について 

   事務局に説明を求める。 

 

   資料６に基づき説明が行われた。 

 

   質疑を求める。 

    

   資料１枚目の②事業概要の内容について、運行区域が市内全域

となっているが、蓮田病院まで行っているので修正する必要があ

るのでは。 

 

   ご指摘のとおり、市内全域及び蓮田病院と修正する。 

 

   その他何かあるか。 

 

（質疑なしにより承認された。） 

 

⑻ 目的地（主要施設）について 
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椎木会長 

 

 

椎木会長 

 

 

 

 

   事務局に説明を求める。 

 

   資料７に基づき、目的地の追加、変更及び廃止について説明が行

われた。 

 

   質疑を求める。 

 

   観光協会の追加について、観光協会は市役所の中にある。乗り場

は市役所と同じ乗り場になるのか。また、同じ場所なのに２つの

名称を設けることについてはどういうことなのか。 

 

   乗り場は同じ場所とする。 

   名称については、まだ観光協会の場所が白岡市役所に移動した

ことが浸透していない可能性もあることから、「白岡市役所（観

光協会）」というような示し方にしたい。 

 

   廃止になった白岡駅前チャレンジショップについても、埼玉り

そな銀行とほぼ同じ場所になっている。いろいろあることは悪く

ないがある程度整理することも必要である。予約センターに問合

せがあれば付近の目的地を案内している。いっぱいあると利用者

が目的地を探すのも大変なのかなと感じている。 

 

   混乱を生じることが無いよう、白岡市役所と観光協会は同じ場

所ということで目的地を設定することとする。 

 

   追加の欄の観光協会については無しとし、運用の中で対応する

こととする。 

 

   他に質疑はあるか。 

 

（その他、質疑なしにより承認された。） 

 

 ４ その他 



事務局 

 

 

佐々木副会長 

 

 

 

 

   なし 

 

５ 閉会 

  佐々木副会長から挨拶が行われた。 

 

 

 

 

 


